

子どもたちの様子を紹介します

プール開きに向けて【6月1日(木)】



6月1日にプール掃除をしました。5年生が周りの除草作業を、6年生がプールの汚れを落としてくれました。

1年間の汚れをしっかりと落とし、気持ちよく入れるようにしてくれました。さすが！高学年です。

1年生 生活科「サツマイモの苗植え」【5月30日(火)】



1年生が「はるひが応援団(学校ボランティア)」の方に教わりながら苗植えをしました。畑の準備をしていただいたり、苗植えを手伝ってもらったりして、助かりました。ありがとうございました。



はるひが応援団(学校ボランティア)の皆さま ありがとうございます

自然の中にある緑豊かな本校では、暑くなるにつれ、雑草がものすごい勢いで生えてきました。その様子を見て、5月23日に2名の方が、裏庭の草刈りをしてくださいました。また、3年生の町たんけんには、3名の方が引率のお手伝いをしてくださいました。

このように、子どもたちの学習環境を整えたり、温かく見守ったりして支えてくださっています。本当にありがとうございます。

校内音楽会【6月6日（火）】



放送委員会の児童の進行のもと、各学年が自分たちの練習の成果を十分に発揮できていました。

避難訓練・1年生引渡し訓練【6月21日（水）】

梅雨の時期を迎え、大雨になる日もあります。

本校では毎年、土砂災害が起こった時に落ち着いて避難できるように訓練を行っています。

子どもたちは教室で避難の放送を聞いた後、担任の引率のもと、実際の避難場所であるなごやかセンター駐車場まで避難しました。

午後には、1年生対象の引渡し訓練を行いました。緊急時に備えて大事な訓練です。ご協力いただいた保護者の皆さまありがとうございました。



☆☆☆お知らせとお願い☆☆☆

*不審者侵入の抑止のため、子どもたちの登校後、校門を閉めています。お子さんの送迎等で校門を開けられた場合は、必ず閉めていただきますようご協力をお願いいたします。

*学校からのおたよりでお知らせしていますが、参観や行事などで来校される際は、徒歩か自転車、バイクで等でお越しく下さい。